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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

早良警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和４年８月５日 午後４時４５分 から 

 令和４年８月５日 午後５時４５分 まで 

 

 

 

出 席 者 

警 察 署 会長以下１２名 

警 察 署 
署長、副署長、地域管理官、警備管理官、 

総務課長、交通課長、事務局 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 先日、福岡市中央区にある福岡県警察学校の卒業式に参加した。 

○ 警察学校では、現場で必要となる、法律の知識や犯人を取り押さえるための 

制圧術等を身に付けるそうだが、学校生活は非常に厳しく、卒業までに何人も 

リタイアする人がいると聞いている。 

○ コロナ禍の中、学校での厳しい訓練に耐え抜き、卒業の日を迎えた威風堂々 

とした新人警察官の姿に福岡県の安全安心を任せられる存在として安心感を 

得ることができた。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 平素から警察活動の各般にわたり、御理解と御支援を賜り御礼申し上げる。 

○ 「県民のため、治安を良くするためにはどうすればよいか。」と常に考えな 

がら、分轄して早良区の治安が良くなった、と感じていただけるよう署員一丸 

となって連携を図りながら、各種治安対策を実行しているところである。 

○ 本日も忌憚のない御意見をお願いする。 
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【報告事項】 

１ 早良区の治安概要（署長） 

 ⑴ 早良区の事件事故等の状況について 

ア 刑法犯発生状況 

イ 交通事故発生状況 

ウ ニセ電話詐欺発生状況 

２ 地域警察活動について（地域管理官） 

⑴ 早良警察署地域課について 

 ⑵ １１０番通報の受理状況（令和４年上半期） 

 ⑶ 交番員の装備品 

 ⑷ その他 

３ 災害対策について（警備管理官） 

⑴  近年の主な災害(福岡県内) 

⑵  警察の災害警備活動 

⑶  令和３年の早良警察署管内における災害発生状況 

⑷  出水期の備え 

 

【質疑・意見・要望等】 

 ○ 委員から「先日の参議院選挙において銃撃事案が発生したが、今後、福岡市

長選挙や統一地方選挙も控えていることから、警察と行政が連携を取り不測の

事態に備えることが必要である。また、全国各地で線状降水帯による短時間大

雨が発生しており、いつ何処で起きるか分らない状況で油断できない。早良区

はコロナ禍で防災訓練が２年できていないが今年は実施予定であるため、御協

力をお願いする。」旨の意見があった。 

 

○ 委員から「先日、交番の警察官が作成したニセ電話クイズや保護誘導活動な

どが盛り込まれた分りやすい資料を届けていただき、地域と警察は密着してい

ると感じた。また、２～３ヶ月に１回、「何かありませんか。」と来訪してくれ

る警察官がいる。私はパトカーを見ただけで身が縮むような威圧感を抱いてい

たが、警察がこのように身近に活動して下さることに対してお礼を申し上げた

い。」旨の意見があった。 
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 ○ 委員から「交番は世界に誇れるもので、交番特有の赤い灯が点くことにより

交番と認知され犯罪の抑止効果もあると思うが、最近建て替わった交番はスタ

イリッシュで、一見して交番と分らないのではと感じている。」旨の発言があ

り、署長が「昔ながらの交番はある程度の年齢の方には大変親しみを持ってい

ただいていると思うが、若い方などにも受け入れてもらえるようなスタイル、

予算や場所等を考慮して建て替えられている。」旨回答した。 

 

 ○ 委員から「犯罪の再犯率が上がらないようにするためには、何らかの新たな

抑止対策も必要なのではないか。」旨の発言があり、署長が「保護司等と協力

して対応しているが、少しでも再犯を防ぐために、それぞれの行政機関等が連

携してやるべきことを引き続きやっていくことが大事である。」旨回答した。 

 

【閉会】（会長） 

 以上で、令和４年度第２回早良警察署協議会を閉会する。 


